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Die VVL von Löwen und Mühl waren gut. Die Transfers von Knöll, Goden sind perspektivisch
gesehen ok. Die beiden wären auch in Liga 2 gekommen. Der Transfer von mathenia ist so naja.
500T für nen TW der vll am Ende auf der Bank hockt und nicht besser ist als Bredlow. Tillman
hat Talent, aber bisher wie die anderen beiden jungen noch keine Profierfahrung. bei Knöll und
Goden hat man zwei die auch nächstes Jahr da sind und nicht sofort einschlagen müssen.
Steigen wir ab, bleiben die (wohl) da und bereiten uns Freude. Bei Tillman hat man einen
weiteren jungen Spieler im Kader, der erstmal im Profifussball Fuß fassen muss. Schlägt er nicht
sofort ein, dann bilden wir ihn nur aus und sehen kein Geld. Schlägt er sofort ein, sind wir alle
happy - sofern wir die Klasse halten- wenn nicht, dann haben wir ebenso einen Spieler
ausgebildet, der uns kein Geld einbringt.

Warten wir noch ab was die Zukunft bringt. Bis zum Start sind es noch einige Wochen. Stand
heute sind die Transfers qualitativ gesehen sehr schlecht.

Unser Kader ist aktuell schlechter als in Liga 2, das muss man sich mal geben.
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